
Hallo Soleatus,

ich Danke dir für deine Rückmeldung.
Deinen Vorschlag hab ich mir länger betrachtet. Ich finde aber, dass dadurch völlig die unterschiedlichen
Geschwindigkeiten der vier- bzw. dreihebigen Verse verloren gehen und damit der Rhythmus erheblich
leidet.
Was die Vierzeiler angeht - Ich würde gerne viel mehr davon lesen. Und vor allem schreiben. &#128521;

Beste Grüße 
Bernhard

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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